



MATAN A DIPUTADO DE PVEM

El diputado federal veracruzano Benito Aguas Atlahua fue asesinado por un desconocido que viajaba en una motocicleta en la comunidad de Tepenacaxtla, del municipio de Zongolica, en Veracruz.

Aguas fue Alcalde de Zongolica entre 2021 y 2024. El ahora legislador recibió un disparo en el tórax y otro en la cabeza, y murió mientras era atendido en un hospital del IMSS-Bienestar. **PÁGINA 6**





Dispara motociclista a legislador del PVEM en Zongolica

Matan en Veracruz a diputado federal

Inicia Fiscalía estatal una investigación por asesinato en carretera

MARTHA MARTÍNEZ

El diputado federal Benito Aguas Atlahua, del Partido Verde, fue atacado ayer a balazos en la comunidad de Tepenacaxtla, en el municipio de Zongolica, zona central montañosa de Veracruz, y murió poco después, confirmó la Fiscalía General del Estado (FGE).

“La Fiscalía General del Estado informa que, lamentablemente, ha fallecido el diputado federal por el distrito 18 de Zongolica, Benito Aguas Atlahua, a causa de las heridas ocasionadas por una agresión con arma de fuego”, señaló el organismo.

Poco antes, informó sobre la apertura de una carpeta de investigación en relación con un reporte de agresión con arma de fuego contra el legislador.

La bancada del Verde en la Cámara de Diputados indicó que Aguas Atlahua había resultado con heridas de gravedad.

De acuerdo con los primeros reportes, el ataque ocurrió la tarde de ayer, cuando el pevemista viajaba en una camioneta y un motociclista se le emparejó y abrió fuego en su contra.

Aguas Atlahua habría recibido un disparo en el tórax y otro en la cabeza, y posteriormente fue trasladado al hospital IMSS-Bienestar de Zongolica.

El diputado fue Presidente Municipal de Zongolica entre 2021 y 2024.

La bancada del partido del tucán en San Lázaro condenó el ataque a su correligionario.

“El Grupo Parlamentario del Partido Verde en la Cámara de Diputados condena el artero atentado perpetrado contra nuestro compañero, el diputado federal Benito Aguas Atlahua, quien se encuentra delicado, tras sufrir el ataque en la comunidad de Zongolica, Veracruz”, indicó en un comunicado.

El PVEM llamó a la Fiscalía de Veracruz a realizar las investigaciones del caso y se castigue a los responsables del ataque.

“Llamamos a terminar con la impunidad y nos so-



lidarizamos con familiares y amigos de nuestro compañero a quien le deseamos se recupere pronto de tan lamentable agresión”, agregó.

El senador pevemista Manuel Velasco condenó el ataque contra su correligionario y exigió a las autoridades justicia.

El presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, confió en que habrá justicia.

“Lamento profundamente el ataque sufrido a nuestro compañero diputado Benito Aguas Atlahua”, indicó.

“Como Presidente de la Cámara de Diputados, condeno enérgicamente este acto de violencia y confío en que se hará justicia. En este momento tan doloroso, envió mi apoyo a su familia y a la gente que lo acompaña en su labor. Estaremos pendientes de su estado de salud”.

El morenista Ricardo Monreal, presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, lamentó los hechos y dijo estar seguro de que habrá justicia.

“Mi solidaridad con su familia y con el pueblo de Veracruz”, expresó Monreal.



■ El legislador pevemista recibió dos disparos.



Saúl Ramírez

■ El diputado federal Benito Aguas Atlahua fue atendido en el IMSS-Bienestar de Zongolica.